

平成30年2月26日

保護者 各位

入善町立桃李小学校
校長 廣 瀬 修

インフルエンザ等感染対策について

春寒の候 皆様にはますますご健勝のこととお喜び申し上げます。

日頃、本校の教育活動推進のために温かいご支援を賜り、深く感謝申し上げます。

さて、現在、インフルエンザが猛威をふるい、本校でも今月の中旬以降、罹患者数が増えてきました。そこで、特に今週になって罹患者数が急増した第1、2学年については、2月27日（火）、28日（水）3月1日（木）の3日間、学年閉鎖の措置をとることになりました。

学校では、感染予防のためにマスクの着用、手洗い・うがいの励行等と呼びかけています。各家庭におかれましても、感染予防にご協力をお願いいたします。また、急な発熱やせき等の症状がある場合は、すぐに医療機関を受診してください。

インフルエンザに対応した留意事項

- 家族に罹患者が出た場合は、なるべく罹患者と接触を避け、休養・安静に努めるようにしてください。
- お子さんに発熱、咳、咽頭熱、鼻汁等の症状が出た場合は、無理をして登校をさせず、早めに医療機関を受診し、指示を受けてください。
- 毎朝、登校前に検温してください。
- 人が集まる場所への外出は、極力避けてください。やむを得ない場合はマスク等の着用をさせてください。
- 帰宅時には、必ず、手洗いやうがいをこまめにさせてください。
- お子さんに、インフルエンザが確認された場合、速やかに学校への連絡をお願いいたします。